

令和4年5月26日

保護者様

千曲市教育委員会  
千曲市立小学校長 川辺 敏彦

## マスクの着用について

平素より、新型コロナウィルス感染症対策にご理解ご協力をいただきありがとうございます。

学校では、新型コロナウィルス感染症の基本的な感染対策として、マスクの着用は極めて重要であり、会話をする際等には必ずマスクを着用するよう指導してきました。マスク着用に関しては、どういった場面で外してよいのかという声や、マスク着用が長期化する中で表情が見えにくくなることによる影響が懸念されてきています。また、これから気温・湿度が高くなる季節になるため、マスクを着用していると熱中症のリスクが高くなることも懸念されています。

こうしたことを踏まえ、政府及び文部科学省からマスクの着用についてあらためて留意する考え方方が示されました。それを受け、千曲市教育委員会と千曲市校長会と協議の上、下記のようなマスクの着用の考え方としますのでご了解ください。

なお、学校では、様々な場面が想定されますので、マスクの着用は、新型コロナウイルス感染症の基本的な感染対策であることを踏まえて指導を行います。

### 記

#### 1. 屋外でのマスク着用について

- ・ランニングなど離れて行う運動や、鬼ごっこのような密にならない外遊びなど、屋外で、2メートル以上を目安として他者との距離が確保できる場合は、マスクを着用する必要はありません。
- ・徒歩での登下校など、屋外で人とすれ違うことはあっても、会話がほとんど行われない場合は、マスクを着用する必要はありません。
- ・屋外であっても、近い距離で会話をするような場面では引き続き、マスクの着用は必要です。
- ・熱中症になるリスクが高くなる場合は、マスクを着用する必要はありません。

#### 2. 屋内でのマスク着用について

- ・他者との距離が確保できており、会話がほとんどない場合は、マスク着用は必要ありません。
- ・距離が確保できない場合で、会話をうときは、必ずマスクを着用します。

#### 3. 体育・保健体育及び部活動でのマスクの着用について

- ・運動時は身体へのリスクを考慮し、マスクを着用する必要はありません。
- ・呼気が激しくなる運動を行う際や、熱中症のリスクがある場合も、児童生徒の間隔を十分に確保し、十分な換気を行うなどの感染対策を講じた上で、マスクを外します。
- ・運動時以外は、マスクは着用し、部室や更衣室等の利用については、少人数で短時間の利用とします。
- ・競技団体のガイドラインでマスクの着用について示されている場合は、それに従います。

上記の対応は、千曲市内や学校内の感染状況によって変更する場合があります。その際はあらためてご連絡します。